

Les provinces cubaines célèbrent le 64e anniversaire du triomphe de la Révolution

Image not found or type unknown



Photo : Archives/RHC

La Havane, 25 déc (RHC) Plusieurs provinces cubaines ont célébré le 64e anniversaire du triomphe de la Révolution (1er janvier), soulignant les efforts du peuple pour surmonter les problèmes causés par le blocus américain, et l'engagement à faire avancer le pays avec une résistance créative, comme le souligne le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel.

Dans la capitale, la célébration a eu lieu dans le quartier Fraga de la municipalité de La Lisa, en présence du vice-président de la République, Salvador Valdés Mesa, et des plus hautes autorités de la province de La Havane.

Le premier secrétaire du PCC, Luis Antonio Torres Iribar, a rappelé plusieurs difficultés rencontrées au cours de l'année écoulée, comme l'explosion à l'hôtel Saratoga, le passage de l'ouragan Ian et les désagréments causés par la pénurie d'électricité, entre autres.

Il a félicité les habitants de la capitale d'avoir surmonté toutes ces anomalies, et a déclaré qu'au cours de l'année à venir, la lutte contre la corruption et les illégalités doit se poursuivre, le rôle de l'entreprise publique doit être renforcé et les niveaux de satisfaction de la population doivent être augmentés.

Pendant ce temps, Sancti Spíritus (centre) a organisé la cérémonie provinciale de l'anniversaire dans la municipalité de Taguasco.

Lors de la réunion, Deivy Pérez Martín, membre du Comité central et premier secrétaire du Parti dans le territoire, a reconnu les efforts et les résultats de la population locale avec des résultats encourageants dans les récoltes de sucre passées et présentes et la production de produits du sucre.

Elle a également félicité les habitants d'Espiritu et les a appelés à affronter l'année à venir en travaillant dur et en faisant preuve de créativité.

Taguasco s'est fait remarquer en 2022 par ses résultats dans les industries de la canne à sucre et du tabac, entre autres, obtenus avec efficacité économique, unité et participation du peuple à la construction du socialisme.

Pendant ce temps, la municipalité de Cacocum, dans la province orientale de Holguín, a accueilli la cérémonie d'un nouvel anniversaire de la Révolution présidée par le premier secrétaire du PCC, Ernesto Santiesteban Velázquez, et le gouverneur Julio César Estupiñán Rodríguez.

Le chef du parti a souligné les efforts de son peuple pour résister aux difficultés économiques et faire face aux nouveaux défis avec optimisme. (Source : Radio Reloj)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308860-les-provinces-cubaines-celebrent-le-64e-anniversaire-du-triomphe-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba